


che ci accompagnano in questi giorni dove la nostra vita e 

la nostra routine si sono modificate.

I bambini delle classi quinte di Via Casartelli riconoscono e apprezzano 

l’impegno degli EROI che hanno permesso e stanno permettendo il ritorno alla 

normalità.

PENSIERI
VERSI RIFLESSIONI

POESIE PAROLE…



LE PERSONE E TUTTI I POPOLI DELLA TERRA 

SONO COME UN MAZZO DI FIORI…

restano uniti e si 
aiutano l'un l'altro

sono come due mani, entrambe 
donano e ricevono

contemplano la 
bellezza del dono 

donano armonia, pace, 
speranza e amore

credono nella fratellanza, un 
valore che tutti dovrebbero 
avere dentro il proprio cuore.

creano un mondo di pace e libertà 
con gesti quotidiani di amore

fanno piccoli gesti per 
creare una cosa grande

collaborano, condividono e 
non escludono nessuno

credono nell’amicizia che è 

come una stretta di mani

provano semplicità, amore e 
gentilezza verso gli altri



condividono la pace 

attraverso le proprie mani

sono convinti che con l’unione 
di tutti si può avere la pace

sono come mani diverse che 

vogliono cogliere la stessa cosa

dimostrano la pace con 

gesti quotidiani pieni di 

amore e collaborazione

esprimono con pochi segni 

la speranza e la pace

donano la propria felicità e il proprio 

benessere per far sentire meglio gli altri

prendono e danno indistintamente

vivono la felicità e la 
trasmettono spontaneamente

LE PERSONE E TUTTI I POPOLI DELLA TERRA 

SONO COME UN MAZZO DI FIORI

possono essere adulti o bambini



COME ESSERE UN EROE

Un eroe non è colui che ha 
potere su tutto
essere eroe vuol dire fare 
del bene,
aiutare le persone,
compiere un atto di 
solidarietà.
Un eroe è colui che aiuta 
chi è meno fortunato,
chi è positivo anche nei 
momenti più difficili.
Fratellanza, amore e 
perdono
senza chiedere nulla in 
cambio ci rendono eroi.                                             

Andrea 

CORONAVIRUS: IL VIRUS INCORONATO

Ti hanno incoronato ma non sei un re,
sei una cosa crudele ma anche buono 
perché…
ci hai fatto capire il senso della vita qual è
Siamo tutti stanchi, a casa di stare
vogliamo a scuola ritornare
con i compagni ad imparare.
La natura si è ripresa i suoi spazi
quando riprenderemo non dobbiamo fare 
i pazzi.

Caterina 



HEROES

Hanno chiuso tutto: il lavoro, la scuola, i parchi.
E siamo rimasti soli, tristi, spaventati.
Raggi di luce però hanno attraversato il nostro 
buio.
Ora l’umanità si è ritrovata più vicina, anche se 
distante
E donne e uomini di buona volontà, ogni giorno, 
ogni notte, in ogni luogo
Salvano e consolano, Insieme.

Margherita 

GRAZIE AGLI EROI DEL MONDO

Certe volte mi chiedo:  “Come fanno i medici e gli infermieri a 
resistere?”
Grazie grazie grazie per il tempo, l’amore, la forza e il coraggio 
che avete avuto e dato alle persone malate.
Siete eroi in prima linea pronti a combattere contro questa 
emergenza, siete la speranza di tutti noi e il nostro orgoglio.
Grazie per avere dato conforto a tutti i malati e alle loro 
famiglie, ogni gesto e ogni carezza resterà nei nostri cuori.
Tanti di voi non ce l’hanno fatta, ma voi non avete mollato e 
avete continuato a lottare per tutti noi, siete unici, i veri 
EROI… GRAZIE    GRAZIE GRAZIE

Nicolò 



Ciao bambini,
non possiamo tenerci per mano,
ma se ci guardiamo, il nostro sguardo ci porterà lontano.
With power and happiness together.
With love and more responsibility, we save the world.

Christian 

Cari amici, il Covid è arrivato ,
e la nostra  vita ha cambiato .
Non siamo più felici,
ma l'amicizia ci terrà uniti .
Presto torneremo nel mondo
a stringerci le mani in un gran girotondo!

Nicholas 

Per vivere in un mondo di pace e armonia bisogna avere 
tanta positività e energia perché fa bene a noi e agli altri.
E per superare questo momento difficile dobbiamo avere 
tanta solidarietà e amicizia, ognuno di noi può fare la 
propria parte da casa propria. 
E ci vuole tanta speranza perché alcuni donano la loro 
vita per noi.

Andrea 



PRIMA DI RIPARTIRE

Se eroe vuoi diventare
Rispetto devi mostrare.
Se gli amici vuoi rivedere
A casa devi rimanere.
Se vuoi amici in abbondanza
Devi vivere in fratellanza.
Se con la pace vuoi ripartire
Il tuo cuore devi arricchire.

Nicolò 

Il Covid-19 è pericoloso
i medici fanno un lavoro grandioso
I malati stanno diminuendo
il virus stiamo combattendo
McDonald’s distribuisce pasti buoni
e i missionari fanno buone azioni
Dobbiamo stare a casa per prevenire il contagio,
non è neanche un brutto presagio.

Andrea 



IL POTERE DEGLI EROI
Heroes’ power

Ho conosciuto un eroe
distribuiva amore
con tutto il cuore.
Lavorava in un ospedale
e affrontava sempre il male,
cioè il terribile coronavirus,
che uccideva senza pietà persone di 
ogni età.
Ma con pazienza e bontà,
e ogni giorno con positività,
l’eroe donava fratellanza e insegnava la 
solidarietà
fra tutti gli ammalati e quelli ben curati.
Per fortuna come lui ce ne sono tanti,
eroi tutti quanti.
E il coronavirus se ne andrà e tornerà la 
felicità!

Cristiano 

È arrivata all’improvviso
senza nessun preavviso
Si chiama Covid 19
e ha messo tutti a dura 
prova.
I medici, infermieri
lavorano notte e
giorno volentieri
e questa strana
polmonite sta
mietendo molte vite.

Lorenzo 



Improvvisamente la nostra vita è cambiata, ci siamo 
chiusi in casa, abbiamo cambiato il modo di vivere e le 
nostre abitudini quotidiane.
Grazie all’amore che ci mettono ogni giorno medici e 
infermieri di ogni città a combattere il Coronavirus, il 
numero di persone positive sta diminuendo 
notevolmente. Ci siamo accorti che se ognuno fa la 
propria parte si può cambiare veramente il 
nostro Mondo e renderlo un “Mondo Migliore”.

Ambra 

Eroi non si nasce...
Ma si diventa …
Come hanno dimostrato i medici infermieri...
Che combattono per sconfiggere questo virus.
Torneremo più forti che mai .
Tornando mano nella mano con tanti abbracci 
e baci.
Tutti noi dobbiamo restare a casa è rispettare 
le regole.
Io resto a casa.                                                         
Silvia 



Per vivere bene ,
in un mondo migliore,
un mondo pieno di pace
ed infine un mondo che non finisce mai di combattere
questa durissima guerra contro il Covid-19.
Per fare tutto ciò bisogna
avere tanta energia
e tanta bontà di rispettare le regole
affinché tutto ritorni alla normalità.
Le cose stanno già migliorando
perché noi ci abbiamo messo tanto amore,
tanta positività
e tanta voglia di andare avanti.
Purtroppo questo virus
si è espanso in tutto il mondo
e tante persone perdono questa durissima battaglia.
In tutto ciò noi dobbiamo ringraziare
gli operatori sanitari
che sono i nostri EROI,
che combattono ogni giorno il virus
senza mai fermarsi ,
perciò dobbiamo dire un fortissimo
GRAZIE!!!!

Silvia 



COME ESSERE UN EROE

In questo momento di grande 
emergenza,
dobbiamo usare molta potenza,
noi usiamo la solidarietà
e facciamo tutto con positività.
Cerchiamo amore e rispetto
e nessuno sta solo nel letto.
Adesso conta di più l’amicizia,
ma applichiamo comunque la giustizia.
Dobbiamo usare solo la pace,
non possiam più far quel che ci piace!
C’è soprattutto la fratellanza,
non divisione, ma alleanza.
Noi mostriamo la forza
anche se stiamo dietro la porta.
Ognuno deve fare la sua parte,
vedremo che insieme si riparte!
Il problema tutto il pianeta inquadra,
ma noi tifiamo per la stessa squadra!

Alice

Nel momento più grande

dobbiamo essere eroi ,

e per essere eroi

dobbiamo fare la nostra parte.

Per essere eroi

dobbiamo seguire le regole,

Essere eroi

non vuol dire salvare una persona,

ma salvare tutti compresi noi.                                                                         

Matteo 



RIUNITI CON AMORE…

per trovare un vaccino non ci vogliono ore

tutti stiamo usando la nostra potenza

e stiamo dando tutta la nostra assistenza.

Ognuno di noi sta donando affetto e rispetto

alle persone che lottano contro con il Covid-19.

Ci resta solo una grande abilità

la nostra positività…

prima o poi tutto tornerà alla normalità.

Aurora



Adesso ognuno di noi sta vivendo un periodo difficile,

ma il paese sa, che ben presto ci rimetteremo tutti su due piedi

e ricominceremo a camminare

A causa del Covid-19 dobbiamo restare a casa, ma per il bene di tutti…

e dobbiamo eseguire queste regole:

se lo facciamo ne usciremo vittoriosi

se non lo facciamo ne usciremo sconfitti.

E possiamo definirli così, sìì così , degli eroi

i medici gli infermieri che stanno lottando pur di salvare questo paese

ed è per questo che dobbiamo stare a casa, perché loro tra poco, ma lo 

sono anche ora, saranno sfiniti e non sanno più come dircelo, di stare a 

casa ci hanno provato in tutti i modi eppure c’è ancora qualcuno che non 

le rispetta ,

DOBBIAMO FARGLIELO CAPIRE

Questa è una guerra ma un po' diversa e noi tutti la vinceremo

forzaaaaaaaa

perché siamo uniti e ci vogliamo bene .

Olivia 



La vita di tutti noi è cambiata 

molto in questo periodo, anche 

quella dei bambini come me.

Penso di essere fortunata, perché 

mentre io ero al sicuro, persone 

comuni volontari, medici, 

infermieri, vigili del fuoco, 

carabinieri, commessi e tanti altri 

lavoravano per la mia salute e per 

salvare tante altre vite.

I sacerdoti, chiusi nelle loro chiese 

parlavano a voce alta con “ Nostro 

Signore” che nella sua immensa 

bontà’ ci riporterà alla luce!!!!!!!!

Elisa

Tutti possono essere eroi per un giorno!

L’eroe dei nostri tempi è l’uomo comune;

che rispetta

che ama

che è solidale.

L’uomo comune con uno sguardo ci 

infonde

la sua forza e il suo amore.

Ci aiuta, e non ci fa sentire soli.

Solo un eroe può avere dei poteri così,

tutti in un solo sguardo.

Tutti possono essere eroi per un giorno!

Gabriele 



In questo momento storico nella 
lotta contro il Covid-19
ci siamo resi conto di quanto le 
persone possano lottare unite 
contro le difficoltà.
Ricorderemo sempre i dottori e 
gli infermieri che stanno 
“combattendo“ questa lotta.
Ricorderemo i Carabinieri che 
hanno fatto rispettare le leggi per 
il bene di tutti.
Ricorderemo i mesi passati in 
casa lontani dai parenti, dalla 
scuola e dagli amici.
Quando finalmente tutto sarà 
finito il nostro rispetto e il nostro 
amore per le persone che ci 
hanno aiutato sarà ancora più 
grande. 

Alessandro

SI PUÒ DARE DI PIÙ SENZA ESSERE EROI
Se hai cibo,
puoi sfamare,
se hai acqua,
puoi dissetare.
Se hai cuore, 
puoi amare.
Se hai generosità, 
puoi donare.
Se hai dignità 
puoi educare.
Se hai pazienza,
puoi sopportare.
Se hai comprensione,
puoi tollerare.
Se hai indulgenza, 
puoi perdonare.
E se sfami, disseti,
ami, doni, educhi e sopporti, 
tolleri e perdoni,
puoi costruire la pace  ovunque,
creando così un mondo migliore.

Andrea



IL NOSTRO SENSO

Il mondo si è fermato,
lo stare vicini è andato,
l’uomo è rinchiuso,
ma stranamente,
ha molti pensieri nella mente,
ora ha capito davvero cos’è il rispetto,
ma non di essere perfetto,
la fratellanza non è fisicamente come 
prima,
ma mentalmente lo è ancora di più,
c’è la bontà, la forza e l’ amore
ogni ora … siamo lontani
ma uniti, con gli occhi e con
le mani guardiamo lontano…
Il mondo non si è fermato,
l’amore è continuato.

Teresa 

IN QUESTO MONDO

In questo momento

dobbiamo avere positività,

ma anche solidarietà,

pace e rispetto,

per tutti, anche per i

senzatetto.

Puoi portare aiuti volontari

ai più poveri del mondo,

tramite missionari;

siamo tutti fratelli in un

mondo malato

che ha tanto bisogno di

essere amato.

Claudia



PER ESSERE EROI

Per essere eroi dobbiamo stare a

casa. Uscire solo per le emergenze.

Per combattere il Covid-19

dobbiamo essere uniti e dobbiamo

rispettare gli altri, solo così

riusciremo a sconfiggerlo.

Durante questa emergenza tante

associazioni di solidarietà si sono

mosse per aiutare chi ne aveva più

bisogno. Nel campo medico i dottori

si sono mossi e hanno sacrificato la

propria vita pe il bene degli altri, 

sono dei veri eroi.

Enrico 

Con rispetto delle regole,

in questo mondo così debole,

se ognuno farà la sua parte,

con solidarietà e positività 

alla normalità prima o poi si tornerà.

Grazie all’amore e alla dedizione 

degli eroi del nostro tempo, 

sconfiggeremo il virus e

ogni uomo sarà contento!

Nina



In questo momento difficile,

per l'emergenza Coronavirus,

ci vuole rispetto,

perché bisogna rispettare le persone malate;

ci vuole forza, ma anche energia,

per cercare di combattere questo virus, 

che tutto ad un tratto ci ha colpiti;

ci vuole positività, perché ce la faremo!!!

Daisy

Non c’è bisogno di un mantello per essere un eroe;

È necessaria l’energia per combattere con forza;

è necessaria la pace per ottenere il perdono e la fratellanza;

è necessaria la bontà per ottenere l’amicizia;

è necessario il rispetto per ottenere la giustizia;

Per essere un vero eroe bisogna avere tutte queste cose, 

che rappresentano ciò che è veramente importante nella vita.

Giorgia 



Un EROE,

è colui che nonostante le debolezze 

e dubbi ama ciò che fa,

un eroe è colui che aiuta un amico o 

una persona in difficoltà,

un eroe è la persona che ha rispetto 

per gli altri e soprattutto ha la forza 

di andare avanti nelle difficoltà,

è colui che pensa di essere in guerra 

e alla fine ci sarà sempre la pace che 

vincerà.                            

Federica 

Per essere eroi, io dico,
non serve saper volare.
È eroe chi aiuta un amico,
è eroe chi sa amare.
Un eroe è qualcuno che fa
una cosa speciale
come, ad esempio starti
vicino quando ti senti
male.
Gli eroi non hanno bisogno
di un super potere
gli eroi fanno cose speciali.

Nicole



La quarantena, non è uno sballo,
ma in compenso puoi fare un ballo,
puoi farlo sul balcone lontano dai vicini
o mentre mangi due panini.
Urlando un grazie, facendo un applauso
con anche un pantalone un po’ scrauso.
Fai videochiamate, con amici
stando nel TUO cortile, girando in bici.
Oppure lezioni,
ma chi le fa queste invenzioni?
Meet, Classroom…
La mia testa fa un “boom”
Le guerre sono finite
è ritornata la pace,
a dormire chi non è capace?
Nel proprio letto
o sotto un tetto,
qualcuno non lo ha,
per questo, bisogna avere carità.

Uscire, non lo puoi fare
e per questo ti devi ringraziare,
puoi salvare tutta Italia
stando a casa con papà e mamma.
Stando in pigiama o ben vestito
cercando un sito
in cui scopri il mondo, come va
ma tutto questo andrà
nella storia, nelle nostre menti
sulle bocche di quelle genti.
Il Sole ancora risplenderà
e quindi, TUTTO QUESTO FINIRÀ!

Noa



Le parole sono come

palloncini, volano e

raggiungono i cuori di

tutte le persone…

vicine e lontane.

GRAZIE


